

Police Municipale d'Albi : Contrôle des éclairages Pour une circulation plus sûre

Albi Ville prudente, mène une politique de prévention routière suivie. Dans ce cadre, la police municipale organise une campagne de contrôle des éclairages des véhicules.

Cette opération se déroulera place Lapérouse du lundi 24 au vendredi 28 novembre 2025, chaque jour de 8h à 18h.

Durant cette semaine, les policiers municipaux vont réaliser des contrôles aléatoires sur les éclairages et rappeler, le cas échéant aux conducteurs les obligations réglementaires en la matière.

De plus, lorsque les défauts d'éclairage seront constatés, les automobilistes auront la possibilité de présenter leur véhicule remis aux normes auprès du service de la police municipale d'Albi.

Cependant, lorsque ces mesures préventives s'avèrent insuffisantes, des sanctions pourront être appliquées.

Les automobilistes qui le souhaitent pourront se rendre sur place pour un contrôle préventif de leur éclairage et bénéficier de conseils personnalisés dispensés par les policiers municipaux Albigeois.

Cette campagne de contrôle à portée pédagogique sera reconduite périodiquement, en complément du travail continu de la police municipale d'Albi sur le respect du code de la route, notamment par des contrôles de vitesse réguliers.

Pour compléter ces opérations de prévention routière conduites par la Police municipale, la Ville d'Albi a édité la **charte de la rue destinée à promouvoir le respect mutuel entre piétons, cyclistes, automobilistes et usagers de transports en commun pour la sécurité de tous et une cohabitation apaisée sur l'espace public.**

Ce document est consultable sur le site internet de la ville et disponible en version papier dans de nombreux lieux publics.